

【地区活動報告】

長期派遣留学生オリエンテーション

地区青少年交換委員会

地区は、10月9日(日)、和歌山市で第2回長期派遣留学生オリエンテーションを開きました。



**rotary
youth
exchange**



地区大会記念ゴルフ大会

地区大会記念ゴルフ大会実行委員長 和田 耕司

10月18日(火)本年度地区大会記念ゴルフ大会を有田東急ゴルフクラブにおいて開催いたしました。ブルーコース19組、レッドコース18組、総勢143名のご参加をいただき、無事に終了致しました。

当日は、さわやかな秋晴れに恵まれ、皆さん楽しく、元気にプレーすることができたことと思います。今年度は、コロナ感染対策もあり、プレー終了後の表彰式は実施できませんでしたが、ドラコン賞・ニアピン賞・BB賞・BM賞のほか、75歳以上の「ゴールドシニア賞」、女性対象の「レディース賞」、ゾロ目賞、ガバナー賞、ゴルフ大会実行委員長賞、イチニサン賞、ポリオデー賞などたくさんの賞をもうけさせていただきました。

プレー終了後は、ゴルフクラブ内のレストランで軽食をとっていただき、参加いただいた会員皆様の親睦交流も行われた大変有意義な大会になったことと思います。ご参加いただきました会員の皆様並びに、大会運営に関わった皆様のおかげで無事終了できましたことに深く感謝申し上げます。

《ゴルフ大会結果》

優勝 新藤 整市(田辺RC) **準優勝 浅野 恭行(和泉RC)** **3位 田邊 昌也(和歌山北RC)**

レディース優勝 廣瀬 詩織(和泉南RC) **ゴールドシニア優勝 岩崎 昭(和歌山北RC)**



【地区活動報告】

米山記念奨学生 研修旅行



地区米山記念奨学委員長 玉井 洋司

地区米山記念奨学委員会では今年度も米山記念奨学生に研修旅行を10月22日・23日の両日実施しました。

奨学生に地区内の歴史文化を知つてもらうために和歌山市西国33番札所の紀三井寺、和歌山マリーナシティ、醤油発祥の地である湯浅では国の伝統的建造物群保存地区に指定されている地区内の醤油倉を研修しました。その後白浜温泉の景勝地や観光地を巡りました。1泊2日の行程で奨学生の地区内の歴史、文化の理解度が向上したと思います。



【地区活動報告】

インターフォーラム



地区インターフォーラム

10月23日(日)10時30分～12時30分、高野山大学において、IAC!リーダーシップフォーラムを開催いたしました。

リーダーシップフォーラムは、各インターフォーラムのリーダー・次期リーダー等が集まり、今後のクラブを担うにあたっての有益な学びを得ることを目的としたものです。今回はコロナ対策で午前のみの開催のため、それぞれ4～5人ずつの班に分かれて、「売り場を考えよう」という題材のワークショップが行われました。



ワークショップの内容は、中部国際空港セントレア内の売店で、社員、パート、アルバイト等をどのように配置するか、赤福、味噌煮込みうどん等の商品をどのように配置するか、広告費はどうするか、といったことを、各班で議論し最後に報告するというものでした。

ビジネスの基本になるようなブレインストーミングが、それぞれの班で楽しく活発に行われ、大変会話が弾んでおりました。このような答えのない問題をしつかり考える機会は大変有意義なものであると感じました。

ちなみに、売店の一番目立つところに置かれる商品は、どの班も「赤福」でした。「赤福」ブランドは強いです。今回のリーダーシップフォーラムの開催にあたり、ご尽力いただきましたすべてのみなさまに深く感謝申し上げます。



写真提供 地区幹事 濱田 雅嘉(和泉RC)